

C<mark>ontra</mark>Rép<u>lica</u>

6 11/11/2024

**LEGISLATIVO** 

## CELEBRAR REFORMA ABONA A LA POLARIZACIÓN

La JUFED lamentó la Reforma Judicial como si fuera una victoria sobre un enemigo

## **CLAUDIA BOLAÑOS**

nacion@contrareplica.mx

La Asociación Nacional de jueces y magistrados federales (JUFED) lamentó profundamente el llamado de Morena a celebrar la aprobación de la mal llamada "reforma judicial" como si fuera una victoria sobre un enemigo.

Esta reforma fue aprobada de manera cuestionable, con procesos irregulares y sin diálogo amplio.

Lejos de ser un triunfo, representa un ataque a la independencia judicial y a los derechos fundamentales de las y los mexicanos, informó en un comunicado.

Agregó que la gravedad de esta reforma ha encendido alarmas a nivel internacional.

Por ejemplo, citó, la ONU y gobiernos como los de Estados Unidos y Canadá han manifestado su profunda preocupación, calificándola como un retroceso en derechos humanos y Estado de derecho.

"México no puede darse el lujo de caminar hacia una justicia debilitada y politizada. Esta reforma, lejos de mejorar el sistema judicial, vulnera la independencia de las personas juzgadoras y limita su capacidad para defender los derechos de la ciudadanía. Es una medida lesiva que afecta no solo a quienes trabajan en el Poder Judicial, sino también a todas las personas que buscan justicia imparcial en México", dijo.

Y agregó que la resistencia no cesa, pues los trabajadores del Poder Judicial, junto con personas juzgadoras, continúan la defensa jurídica tanto en instancias nacionales como internacionales. •

## EL DATO

LA RESISTENCIA a la Reforma Judicial no cesa, se continúa con la defensa jurídica tanto en instancias nacionales como internacionales